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Перед тобой альманах, созданный к юбилею 
нашей школы. 
Нашей школе – 150 лет! И мы, её воспитанни-
ки, с трепетом и волнением предоставляем на 
твой суд наше творение. Отнесись с долей снис-
хождения к нашей пробе пера. Быть может, 
наши «опусы» наивны и в них нет журналист-
ского блеска, но они искренны и полны любви и 

уважения к  Alma Mater. И я уверена, что мы 
будем вспоминать школьные годы, как лучшие 
годы жизни, с благодарностью и признательно-
стью к учителям и наставникам. 
 
 

Канарейкина Анастасия 
                      11 «а» класс 
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Тебе уже 150! 
 
Я бегу по лестнице в своей старой школе 

Ей уже сто пятьдесят и не годом боле 

Не смолкая все года, в ней звенит звонок, 

И спешат ученики, как прежде на урок. 

 

Я сейчас уже в десятом - значит через год, 

Мне уже спешить не надо будет на урок… 

Расставаться грустно очень, но придёт пора – 

Мы уйдём под звуки вальса со школьного двора. 

 

Но не опустеет школа - ровно через год, 

Нам на смену поколенье новое придёт. 

Будут бегать Коли, Светы – всех не счесть имён… 

Не прервётся никогда в школе «связь времён»! 

  

                                                           

 
                                            Алифиренко Максим, 

11 «А» класс  



 4 

Портретный очерк. Вовк Е.В. 
 

Каждое утро эта женщина уверен-

ным шагом поднимается на третий этаж 

средней общеобразовательной школы 

№ 1, со звонком входит в класс и начи-

нает урок. Её любят ученики и уважают 

коллеги по работе. Это – Вовк Елена 

Владимировна, директор. 

 Несмотря на тридцатилетний стаж 

работы эта женщина всегда полна сил и находится в центре 

школьных событий. Благодаря её несгибаемому характеру и спо-

собности болеть за общее дело она смогла стать лучшей из  дирек-

торов школ нашего города. 

Со  школой №1 её связывает вся жизнь. Елена Владимировна 

пришла в неё в 1959 году как ученица. Свои школьные годы она 

отлично помнит, все 10 лет. 

Она попала в очень дружный класс, все очень хорошо учи-

лись. 4 человека окончили школу на  отлично. Тогда у учеников 

была большая самоотдача, мало что зависело от финансового по-

ложения. Елена Владимировна отлично помнит работу в колхозе, 

то, как была поставлены комсомольская и пионерская работа, свою 

первую учительницу Раису Васильевну Соловьёву, которой уже 

нет в живых, классную руководительницу с 5-го по 10-й класс – 

Галину Васильевну Воробьёву и держит с ней связь. Многих учи-

телей того времени, конечно, уже нет, но все их ученики отлично 

их помнят и любят, как и школу, в которой когда-то учились. До 

сих пор Елена Владимировна общается со своими бывшими одно-

классниками и учениками. 

 Преподавать эта женщина хотела с самого начала, впрочем, 

как и половина её класса, но учителями стали единицы. 

Училась Елена Владимировна в школе хорошо, вообще была 

отличницей. Но, в какой-то степени, математика всегда была ей 

интересней, нежели другие предметы. Это наиболее точная наука, 

и именно поэтому  выбор пал  на неё. 

Дети всех поколений для Елены Владимировны одинаковы, 
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хотя время  вносит определённые коррективы. 

– Дети — они все дети. Мы, учителя, стараемся быть посов-

ременнее, более приспособленными к ним и все общие проблемы 

решать вместе, – говорит она. 

Елена Владимировна отлично помнит свой первый класс. 

Это был 1976 год, Первое сентября. 9 «Б» состоял из 32-х че-

ловек: 17-ти девочек и 15-ти мальчиков. Это был великолепный 

класс… Елена Владимировна занималась с ними музыкой. Сама 

она играла на органе, а ученики на гитарах, на ударных. Было три 

состава, которые менялись на школьных вечерах. Одни танцуют, 

другие играют, потом наоборот. К сожалению, пятерых мальчишек 

уже нет, осталось десять. Сергей Анатольевич, бывший директор 

школы,   Пётр Анатольевич, директор механического техникума, 

Марина Анатольевна, которая преподаёт математику в гимназии 

№2, Ольга Анатольевна по ОБЖ (оттуда же), известный художник 

нашего города Сергей Сергеевич Поздеев – все эти люди были 

учениками директора школы №1 Вовк Е.В. 

 На вопрос о влиянии ЕГЭ на обучение в школе Елена Влади-

мировна ответила так: 

  – Это определённо новая струя в выпускных экзаменах. Как 

она повлияла?.. Мы ещё не имеем особенного опыта, потому что 

ЕГЭ идёт по стране уже несколько лет, а в Тверской области поя-

вился только в 2005 году. Кто хорошо его сдал, может поступить в 

высшее учебное заведение уже без вступительных экзаменов. Мо-

жет, это и хорошо, но у нас ещё мало опыта, хотя в этом году дети 

сдали этот экзамен лучше, чем в прошлом. Там теперь есть и экза-

мены по выбору. Если человек выбирает, то он уже знает точно, 

какой ему нужен результат. Когда сдавали обязательный экзамен 

по математике, и пятёрки были, и четвёрки… и без двоек не обош-

лось. Ну, а сейчас нам надо набираться опыта и стараться сдавать 

экзамены как можно лучше.  

По мнению Елены Владимировны, залог успеха учителя со-

стоит в любви к работе и ученикам, какими бы они ни были: от-

личниками, хорошистами или просто слабыми учениками, и в том, 

что в работу учителя, как и в любую другую, надо вкладывать ду-

шу. Елена Владимировна считает, что в школьном образовании не 

нужно ничего менять, потому что советская школа всегда была од-

ной из лучших в мире. Чего бы ей хотелось, так это модернизации, 

большего технического вооружения: в каждый класс установить 
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телевизор, чтобы компьютеры были не только в кабинете инфор-

матики, но и в других. Ну, и школу подремонтировать тоже не по-

мешало бы. 

 В школе мы видим Елену Владимировну строгим преподава-

телем и ответственным работником, но какова она вне школьных 

стен? Как оказалось, Елена Владимировна любит отдыхать с семь-

ёй, с друзьями, очень любит селигерскую природу, на лодке ез-

дить, купаться. Каждый год традиционно она старается выбраться 

с семьёй на пару дней из города и пожить в палатке.  Но свободно-

го времени у неё на это, к сожалению, мало.  

 Муж Елены Владимировны – тоже её бывший ученик, это 

ещё одна страничка её связи со школой. Он играл в школьном ан-

самбле. И вот они живут вместе уже больше 23-х лет, у них двое 

детей. Оба эту же школу закончили с золотыми медалями. 

Хочется пожелать этой женщине, находящей время и для се-

мьи, и для работы, долгих лет жизни, здоровья, счастья и дальней-

ших успехов на поприще директора школы. 

 

 



 7 

Портретный очерк.  

Иванова И.В. 
 

Ирина Владимировна Иванова – человек удивительный. С пер-

вых минут общения с ней тебя приковывает её спокойный  разумный 

взгляд, неторопливая вдумчивая речь и оживлённое лицо, по которо-

му, немного подумав, можно сказать, что этот человек действительно 

умеет владеть собой. Прежде чем стать заведующей ГОРОНО, Ирина 

Владимировна прошла немалый путь. Родилась в Новгородской об-

ласти, в Демянске. Училась до середины 8 класса в Адыгее, потом в 

Новгородской области, потом училась в Осташкове, была выпускни-

цей средней первой школы. Как рассказывает сама И.В.: «В этой шко-

ле училась ещё моя мама, учились мои дети, и училась я сама. Школа 

настолько интересна, сам дух этой школы, сама эта обстановка как-то 

вот вдохновляет на учёбу. Мне кажется, что ребята, которые сейчас 

учатся,  должны это тоже чувствовать. В 10 классе нашим классным 

руководителем была  Галина Васильевна Воробьева, которая вела 

русский и литературу.  

 У нас был очень дружный класс, настолько дружный, что мы 

даже все вместе сбегали с уроков, собирали металлолом, макулатуру, 

занимались комсомольской работой. Мне очень нравились уроки 

математики. У нас их вёл директор школы Богданов Валентин Геор-

гиевич. Как сейчас помню, он всё время заставлял девчонок соревно-

ваться с мальчишками- кто больше решит задач, кто умнее. Привычка 

у него была- руки за спину, (он высокий был), наклонится и скажет: 

«ну те-с», по имени отчеству иногда величал и чаще всего на Вы об-

ращался. Истинный был директор школы. Когда шёл по коридорам , 

все вытягивались в струночку, прекращались всяческие разговоры, все 

вставали со своих мест, гробовая  тишина наступала. Уважение было, 

конечно, огромнейшее. И вообще, конечно, раньше учителей уважали 

больше. При учителях громко не смеялись, не ругались, ничего.  

Очень хороший у нас был физик -Бурин В. Замечателен был как 

человек и очень хорошую внеклассную работу  вёл. Мальчишки от 

него не отходили, ну и мы, кто интересовался физикой, приборы раз-

ные собирали. 

 После школы поступила в тверской университет  на факультет 

математики. Какое было ощущение, когда обратно в школу возвраща-

лась? Очень хорошее ощущение. Вообще радовала мысль о том, что 
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буду работать там, где училась. И коллектив учителей был очень хо-

роший, и возвращаться к ним в качестве учителя было совсем не 

страшно, а наоборот очень хотелось. И с ними работать было очень 

хорошо. Была классным руководителем. Класс был просто замеча-

тельным.  Были самые хорошие, умные, спортивные мальчики, самые 

стройные, аккуратные девочки, даже директор школы Сергей Ана-

тольевич  Павлов, на выпускном вечере сказал, что таких девочек ещё 

никогда не было. В длинных платьях, с изящными причёсками.  Про-

сто королевы бала! Ой, а  какие концерты, вечера школьные, классные 

игры и огоньки!. А мальчишки какие девчонкам огоньки делали на 8 

Марта, а девчонки мальчишкам. ..” 

 Я задала Ирине Владимировне несколько вопросов. 

    Ваши увлечения во время учёбы? 

 СПОРТ, спорт и ещё раз спорт! И вообще, я считаю, что в школе 

должно быть физкультуры гораздо больше, чем математики.  Я всегда 

занималась в различных секциях, всегда ездила на соревнования и в 

университете  всегда занималась спортом . Самые яркие воспомина-

ния о школьной жизни- это спортивные соревнования, спортивные 

поездки. И в пионерии, и в комсомоле раньше была активистом. Была 

командиром первого в истории строительного отряда «Градиент» 

(даже куртка есть с соответствующими нашивками.) 

 Надо больше двигаться. А тренер у нас был, его называли « вто-

рой Островский», человек, который в одиннадцатом классе был пара-

лизован до пояса, потом получил два высших образования, был трене-

ром спортивной школы, так он нас всё время возил по всей Прибалти-

ке, по всей России, даже выступали на зональных соревнованиях Рос-

сии по ручному мячу, гандболу. Спорт – это замечательно, и у меня в 

классе дети все занимались спортом. А как они Панюшина любили 

Виктора Георгиевича! В футбол вместе с ним играли. Он их тоже 

любил и помнит всё время. 

  ПОЧЕМУ РЕШИЛИ УЙТИ ИЗ ШКОЛЫ И РАБОТАТЬ  В ГО-

РОНО? 

  Ну, скажем ,так сложились жизненные обстоятельства, но шко-

лу я до сих пор люблю и хочу вернуться, но у всех по -разному жизнь 

складывается, к сожалению… 

    ЕСТЬ У ВАС КАКИЕ-НИБУДЬ ПЛАНЫ? МОЖЕТ, ХОЧЕТСЯ 

ЧТО–ТО  ПОМЕНЯТЬ? 

  Да. Очень хочется всё-таки высвободить время и взять хотя бы 

один класс в школе, чтобы в нём преподавать. Была бы шестидневка. 
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Здесь вот пять дней рабочих, а на шестой с удовольствием бы ходила, 

хотя бы на геометрию.  

  ЧТО В ШКОЛЕ ИЗМЕНИЛОСЬ? 

  Очень многое изменилось, изменилось фактически всё: измени-

лась обстановка школы, изменились дети, изменились учителя, новые 

требования, новые явления, даже взять ту же компьютеризацию. Ко-

гда я работала в школе, это было 6 лет назад, о компьютере, в общем-

то,…(Никитин начинал информатику вести по бумаге, у него была 

клавиатура на листе нарисована). Появились новые профильные клас-

сы, сколько мебели сменилось, обстановка школы вообще преобрази-

лась. Везде красиво: занавески, покрытия из линолеума, (а раньше ж 

один голый пол был), стулья какие красивые, мебель новая, учебники 

даже изменились. Дети стали ленивее, нахальнее, но эрудированнее.( 

И.В тяжело вздохнула)   Качество образования несколько понизилось, 

к сожалению, потому что был период такой в стране, когда ей не нуж-

ны были образованные люди, а вот сейчас к этому вновь возвращаем-

ся.  Я думаю, что  ЕГЕ, который в 11 классах будет обязательно вве-

ден, он как-то ребяток подстегнёт, не будет возможности списать.  

 Сейчас от ребят требуется больше серьёзности, к 8, 9 классам 

они должны уже определиться с тем, чего они хотят и уже раньше 

начинать взрослеть. 

Нам было легче. 

Назовите Ваши личные качества. 

Я  аккуратная и люблю, к сожалению, порядок, потому что если 

беспорядок, и очень много работы, то можно в бумагах не разобраться 

и что-нибудь очень серьёзное забыть, поэтому всё должно быть рас-

писано. Каждый день вечером я должна  написать вопросы , которые 

на следующий день мне надо будет решить, иначе просто невозмож-

но. Можно что-то упустить, и потом у людей будут неприятности. 

Очень много надо читать ,знать, думать. .  

А КАК ВЫ ОТДЫХАЕТЕ? 

Очень много работы и отдыхать, собственно говоря, просто нет 

времени, но тем не менее, очень люблю читать, отдыхать на природе. 

Не хочу идти на работу, а хочу на Кличен (смеётся). .Раньше было 

поспокойнее, так мы на Кличен каждую субботу, воскресенье ездили. 

Очень люблю озеро. Летом иду не на обед, а купаться. Вода для меня - 

вообще жизнь. Люблю, когда много транспорта. Вот у нас сейчас 

автобусов много и мне это очень нравится... Мне нравится моя работа 

тем, что очень много ездить приходится. Столько командировок, по-

ездок в Тверь, Питер,  Москву, Ярославль. Очень нравится ходить в 
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другие школы, смотреть, что они хорошего делают, чтобы и у нас 

можно было применить.  

ЕСТЬ ЛИ У ВАС  ВЕЩИ, С КОТОРЫМИ ПРЯМО ПО ЖИЗНИ 

идете? 

Не позволяй душе лениться, 

Чтоб воду в ступе не толочь 

Душа обязана трудиться 

И день и  ночь, и день и ночь. 

А вообще, когда очень плохо, я вспоминаю одну девочку, Вику 

Криницыну. Она заболела и была парализована. Но, несмотря на это,  

закончила школу, вышла замуж, взяла в опеку ребёнка , настолько 

жить ей хочется… 

 Нельзя себе позволять ни лениться, ни распускаться. Если ты 

хочешь жить интересно, ты сам будешь жить интересно, и ничто тебе 

не помешает. 

.  

 

 Новосёлова Дарья,  

11 «А» класс 
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* * * 

 
Сегодня школе юбилей 

И юбилей немалый 

Сто пятьдесят прожитых лет 

Огромный срок, пожалуй. 

 

Ещё до революции 

Построили тебя, 

Единственной гимназией 

Ты в городе была. 

 

Деньги на строительство 

Дал Савин – меценат, 

Чему народ Осташкова  

Был очень – очень рад. 

 

Тебе в твой День Рождения 

Со всех концов земли 

Свои шлют поздравления 

Твои выпускники. 

 

Мы, нынешние школьники, 

Желаем нашей школе 

Успехов, процветания, 

Любви и понимания! 
 

 

 

                 Антонова Светлана, 

 8 «А» класс 
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Портретный очерк.  

Ахмедова Е. В. 
 
Осенью этого года у нашей школы юбилей – ей исполняется сто пятьде-

сят лет. В любую памятную дату принято вспоминать историю, события, лю-

дей, чьи имена вписаны на страницы летописи, чьим трудом, знаниями писа-

лась она день за днем. Среди них известные учителя и ученики, которые до-

бились собственных высот благодаря знаниям, полученным непосредственно 

в  школе. 

Шли годы, сменилось не одно поколение учителей, каждое из которых 

оставило свой след в школьной истории. В их числе были грамотные, знаю-

щие и любящие свой предмет учителя. Несомненно, то же самое можно ска-

зать и о сегодняшнем педагогическом коллективе. Я хочу рассказать об Ах-

медовой Елене Валентиновне, учительнице информатики и математики в 

средней школе №1. 

Первое мое знакомство с ней произошло в 2003 году, когда я пришла на 

компьютерные курсы. С Еленой Валентиновной мы начали делать первые ша-

ги в мир информатики, без которой просто невозможно представить совре-

менную жизнь. Благодаря её знаниям и умелому преподаванию, я с удоволь-

ствием уже четвертый год посещаю эти занятия. 

И вот сейчас Елена Валентиновна стала моим классным руководителем 

и преподавателем информатики. 

В г. Осташков Елена Валентиновна приехала в 2000 году. Этому послу-

жили непростые обстоятельства в её жизни. 

Родилась она в г. Душанбе, где после войны оказались её родители. В 

этом городе прошло её детство, там же окончила школу, затем Таджикский 

Государственный университет, получила диплом с отличием по специально-

сти «Прикладная математика и кибернетика». После окончания университета 

работала в Душанбинском вычислительном центре. Но начались военные 

действия, и Елена Валентиновна вместе с семьей была вынуждена переехать в 

Россию, в маленькую деревню под Рязанью. Там, конечно, не было никакого 

вычислительного центра и Елене Валентиновне пришлось пробовать себя в 

новой профессии учителя. И это её так увлекло, что она осталась в ней насов-

сем.  

Шли годы, у Елены Валентиновны подросли сыновья, которым нужно 

было давать образование. Судьба привела её в город Осташков. Начинала 

Елена Валентиновна работать в основной школе учителем математики. Од-

ним из её начинаний стало сотрудничество с фирмой «Андреев - Софт», бла-

годаря которому был создан компьютерный класс, где она начала вести обу-

чение детей. В 2004 году произошло объединение основной и средней школы 

№1, в результате чего компьютерный класс стал модернизироваться и сейчас 

отвечает современным требованиям, имеет выход в интернет. При непосред-
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ственной помощи учеников был создан свой школьный сайт, на котором раз-

мещены  все последние новости из жизни школы. 

Елена Валентиновна постоянно повы-

шает свой образовательный уровень, вносит 

все новые и новые направления, проводит 

обучение как школьников, так и педагогов. За 

свою большую работу в разработке и внедре-

нии инновационных технологий в области об-

разования Елена Валентиновна была удостое-

на гранта. 

Все свои силы и знания она без остатка 

вкладывает в каждого своего ученика. Когда 

она преподает информатику и математику – 

это требовательный и грамотный педагог, но 

после уроков и в свободное от учебы время – 

душевный, добрый и отзывчивый человек, ко-

торый способен объединить вокруг себя са-

мых разных детей. В подтверждение всего 

этого могу сказать, что с её помощью наш 

класс становится более дружным, сплоченным, мы лучше узнаем друг друга. 

Для нас она самый «классный» классный руководитель. 

Благодаря Елене Валентиновне ученики получают знания, она учит ре-

бят не бояться трудностей, не пасовать перед ними, а раскрывать свои спо-

собности и найти собственную дорогу в этой непростой, но интересной жиз-

ни. 
 

 

  
Смирнова Карина.  

11 «А» класс 
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Ода школе 
 

 

Много школ есть на свете, 

Лучше нету такой, 

Средней первой осташковской,  

Самой мне дорогой. 

 

И пройдя по городам и странам, 

По лесам, морям и океанам, 

Всюду мы твоих питомцев встре-

тим, 

Может лучших даже в целом свете. 

 

Все традиции школьные сохраняем любя, 

Мы тобою гордимся. Прославляя тебя, 

Побеждаем на олимпиадах, 

В трудных конкурсах, спартакиадах. 

И другим ребятам скоро эту 

Отдадим свою мы эстафету. 

 

Полторастолетний юбилей твой пришел, 

Но не стала ты старше, все такой же задор. 

Воздадим хвалу и честь по праву 

Поколениям наших педагогов 

И ученикам прилежным, 

Поработавшим не год на славу! 

 

 

Торопова Яна, 

8 «А» класс» 
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Портретный очерк. 

Алифиренко Максим 

 
Скоро наша школа празднует юбилей – стопятидеся-

тилетие.  И хотелось бы уделить внимание ярким и неор-

динарным ученикам, которые интересны для нашей исто-

рии. Действительно, не так часто встречаешь уникальные, 

по-настоящему талантливые личности. В нашем классе есть 

такой человек. Это Алифиренко Максим. 

 Именно о нем я хотела бы  рассказать. Сейчас Макси-

ма знают практически все в нашем городе из-за многочис-

ленных концертов, в которых он активно участвует. Внеш-

не он очень привлекателен, высокий рост, стройное тело-

сложение сразу заставляют обратить на него внимание. На 

его эмоциональном лице сразу замечаешь глаза: живые, от-

крытые, улыбающиеся.  

Подвижность отражается в каждой его чёрточке, речи, 

походке. Весь его образ оставляет впечатление жизнерадо-

стного и открытого человека, не способного унывать.  

Вообще он очень решительный и целеустремленный 

парень. Уже в возрасте  шести лет Максим стал заниматься 

вокальным пением и  достиг в этой области заметных успе-

хов. 

Со временем он пробовал себя в разных сферах дея-

тельности: художественной гимнастике, легкой атлетике, 

туризме, но выбрал для себя только три полюбившихся 

кружка - это хореографический, театральный и, конечно 

же, вокал, которым он занимается до сих пор. Как актер 

Максим замечательно проявил себя и уже имеет награду  

двукратный стипендиат конкурса "Молодые дарования 

Тверской области". И, несомненно, как у любого актера, у 

него есть самая любимая роль. Для Максима это монолог 

Осипа из комедии Н.В.Гоголя "Ревизор". 
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Сейчас он принимает участие в КВН, причем весьма 

успешно, а весной в его планы входит участие в вокальном 

конкурсе во Ржеве и театральном в Твери. Также он наме-

рен принять участие в "Дельфийских играх", где он высту-

пит в двух номинациях: чтец и танцор. 

Школа также занимает очень важное 

место в его жизни. Нельзя не отметить его 

увлечение гуманитарными предметами: уча-

стие в олимпиаде по русскому и француз-

скому языкам, что также вышло у него весь-

ма успешно, о чем свидетельствует диплом 

второй степени. 

Не трудно догадаться, что у столь занятого человека 

не остаётся времени на отдых, т.к. все семь дней недели 

уделены репетициям и урокам. Так что отдыхом юное да-

рование награждается лишь во время летних каникул, ко-

торые он проводит со своими друзьями, отдыхая на приро-

де и устраивая пикники. 

Что касается планов на будущее, то, конечно же, это 

связано с искусством. Максим планирует поступить в Мос-

ковское театральное училище, но также не хочет оставлять 

свои занятия вокалом и танцами. Думаю, что все у него по-

лучится, ведь это действительно талантливый, одаренный 

от природы человек, который сразу обращает на себя вни-

мание. 

Нашей школе он хотел бы пожелать процветания, хо-

роших учеников, здоровья и хорошего настроения учите-

лям и быть всегда первой! 

И сейчас, готовясь к юбилею, мы не можем предста-

вить праздничный концерт без его лучезарной улыбки и за-

дорной песни. 

 

Жукова Светлана,  

11»А» класс 



 17 

Огонек. 
 

 

Сегодня не простой денек, 

Сегодня классный огонек, 

Расцвеченный свечами, 

К себе манит и зазывает, 

И именинников толпа 

Нас в гости приглашает. 

И мы пришли,  и поздравления наши 

Прослушайте сейчас! 

Есть в жизни разные пути, 

Желаем вам такой найти, 

Который будет вам дороже всех, 

И принесет он счастье и успех. 

Желаем много светлых дней, 

Веселых, преданных друзей, 

А, главное, здоровья! 

 
 

 

Торопова Яна, 

8 «А» класс» 
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Портретный очерк. Никифорова Л.В. 
 

Не только у нашей школы в скором времени будет особая дата. 

Этим летом, а если точнее – в августе у Людмилы Васильевны Ни-

кифоровой будет тридцатилетний юбилей работы в нашей школе. 

Родилась она в нашем родном городе, по адресу: ул. Володар-

ского,  доме № 54. Училась в школе номер два. Уже тогда у неё про-

слеживались задатки преподавательской деятельности, по немецко-

му языку у неё была твёрдая пятёрка. После школы в 1974 году по-

ступила в Ульяновский педагогический институт имени Ульянова в 

городе Ульяновске на Средней Волге. Ей очень нравилось учиться в 

институте, так как там она изучала именно то, к чему лежало её 

сердце. 

После окончания института Людмила 

Васильевна три года работала в татарском 

селе Старое  Зелёное Ульяновской области 

преподавателем немецкого языка, правда бо-

лее двух лет она посвятила организаторской 

деятельности. 

На тот момент, когда Людмила Василь-

евна пришла работать в нашу среднюю пер-

вую школу (в 1977 году), директором был 

Богданов Валентин Георгиевич. Первое время у неё не было даже 

своего кабинета. Сначала она преподавала французский язык, а 

позже и немецкий. Кроме всего этого она ещё пять лет была органи-

затором внеклассной работы. 

 В настоящее время она является классным руководителем  

11“Б” класса. Работа в школе приносит ей удовольствие, ведь она 

каждый день общается с молодёжью, что ей очень нравится. 

Сейчас она живёт на улице Тимофеевская. В свободное время 

читает исторические книги, наиболее запомнившейся из которых 

является “История государства Российского”. 

Auf Wiedersehen! – так кончается урок немецкого языка, на этом 

кончается и очерк об этой удивительной женщине в больших очках 

с поседевшей головой и невероятно добрыми чертами лица – Ники-

форовой Людмиле Васильевне.  
Перехрестюк Ксения,  

11 «А» класс 
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Времена года на Селигере. 
 

Плачет дождик за окном,  

Шелестят листочки,              

Утки плавают гуськом     

От зари до ночки.   

 

Сосенки и ели    

На берегу живут,  , 

Словно сестры вместе,  

Рядышком растут.   

 

Мы с тобою видим    

Красный блеск заката,   

Как, спускаясь, солнце   

Прячется куда-то.  

 

Лес сейчас красивее 

Всяческих ковров, 

Небо бело-синее, 

Лиственный покров. 

 

Всякие грибы мы    

Ходим там искать. 

Как они обманчивы! 

Всех их не собрать! 

 

А зимой раздолье 

Нашим санкам, лыжам. 

На клеенку трое 

Сядем мы поближе. 

 

Снег искрится, падает, 

Словно мягкий пух. 

Когда санки вязнут, 

Восклицаем: «У-ух!» 

 

 

 

А весною почки 

Лопаются дружно, 

Значит вам, листочки, 

Раскрываться нужно! 

 

Мошкара резвится, 

Соловьи поют, 

На деревьях птицы 

Свои гнезда вьют. 

 

Ну а жарким летом  

Ходим мы купаться. 

Как же нам от этого 

Можно отказаться?  

 

Ягодно раздолье! 

Только собирай! 

А на побережье 

В волейбол играй. 

 

Вертолетом вьются 

Бойкие стрекозы 

На лугах пасутся 

Беленькие козы 

 

Разве перечислишь,   

Все, что есть у нас?  

Красотой любуйся      

 Здесь хоть каждый час! 

 

 

13 лет. Лето (2007 г.) 

 
Торопова Яна, 

8 «А» класс» 



Портретный очерк. Эксаров Сергей 
В сентябре этого года наша средняя общеобразовательная 

школа №1 отмечает юбилей-150 лет со дня основания. Я не буду 

рассказывать историю школы, а лучше расскажу об одном замеча-

тельном человеке, Эксарове Сергее, ученике 9 «В» класса.   

Эту яркую личность нельзя не заметить в 

толпе. Сергей выделяется среди своих сверст-

ников. Это особенно заметно в поведении. На-

пример, многие ребята его возраста используют 

нецензурную лексику. За Серёжей я никогда 

такого не замечала. Да и вообще, я думаю, он 

культурный человек. Всегда пропустит девуш-

ку вперёд, первый поздоровается, да ещё как 

поздоровается?! Так приятно утром услышать: 

«Доброе утро, девчонки!» или «Здравствуйте, 

девушки!». Этот человек интересен не только своими внешними 

данными, но и интересной речью. 

После пяти минут разговора с ним по телефону у меня было 

такое ощущение, что мы знакомы давным-давно. Сергей  - очень 

хороший собеседник: не перебивает, внимательно слушает, инте-

ресно и грамотно говорит. Живёт он на б/о «Сокол», поэтому ему 

приходится вставать в 6:20 утра. Для меня, например, это так рано, 

ведь я встаю на целый час позже! После школы, вернувшись домой, 

Сергей ходит на тренировки по дартс. Совсем недавно он стал чем-

пионом Тверской области в этом виде спорта. Также он посещает 

музыкальную школу, где играет на гитаре. А в детстве Сергей за-

нимался пейнтболом и бильярдом. Теперь ещё и в бассейн на Горо-

домлю ездит. Да и вообще он очень энергичный человек. 

К предстоящим экзаменам относится с ответственностью. На 

вопрос: »Какие предметы в школе нравятся больше всего?» Сергей 

ответил: »Все». Я была удивлена. Сергей считает, что, например, 

русский язык - увлекательный предмет, точнее, больше ему нравит-

ся то, как Елена Ивановна ведёт уроки. 

Несмотря на то, что Сергей очень любит родную школу, 11-ый 

класс планирует закончить в большем городе, чем Осташков. На-

пример, в Твери. Но место, где бы он хотел учиться после школы, 

пока не определил. 
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Я пишу о Серёже как о человеке, жизнь которого связана с 

нашей школой, о ярком человеке. А вот, спросив у него про то, кого 

он считает интересным человеком в школе, Сергей ответил, что все 

люди в школе удивительны и хороши. Поэтому конкретного чело-

века не смог назвать. 

Сергей сказал, что любит готовить. Хотела бы я попробовать 

его «фирменное блюдо»! Почему-то уверена, что мне бы понрави-

лось. Ещё ему очень нравятся школьные вечера. Сергей частенько 

принимает участие в концертной программе. Например, на Новый 

год он был в роли  Деда Мороза. А вот во время летних каникул, 

когда многие ребята отдыхают, Сергей работает. Помогает родите-

лям. Причём это с 11-и лет. 

Сергею хотелось бы, чтоб в школе сделали акцент в сторону 

спорта. «Больше движения!» - говорит он. Я согласна с ним. 

Сергей считает, что лучшие годы - годы в школе. Он желает 

ей простоять столько, сколько она уже простояла. Надеюсь, что его 

пожелания сбудутся.  

Соколова Алина, 

 11 «А» класс 
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С 8-м Марта 
 

 

В 8-е Марта поздравляем 

Мы наших бабушек и мам! 

Здоровья, счастья вам желаем, 

Любовь свою мы дарим вам! 

 

Мы всегда любить вас будем, 

Каждый день вам помогать. 

Давайте горести забудем 

И не будем вспоминать. 

 

Пусть солнце вам всем светит 

И отдает тепло, 

И от детей, улыбок 

Всегда будет светло! 

 

Успехов вам желаем 

Во всем, всегда, везде! 

С 8-ым вас Марта поздравляем, 

Мы любим вас все, все! 

 

 

 

 

 

 

 

11 лет. 6 «А» класс.(2006 г.)  
 

Торопова Яна, 

8 «А» класс» 
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 Посвящение трем  

выпускницам школы 
 

 

Вы все давнишние друзья, 

По жизни, как клин птиц. 

Всегда вас буду помнить я, 

У дружбы вашей нет границ! 

 

Вы для меня служили идеалом, 

Каждая из вас словно звезда! 

И ваша верность знаньям будет самым 

Лучшим вашим качеством всегда. 

 

Я дорожу каждой из вас, 

Предупредить хочу о том: 

Когда-нибудь настанет час, 

И встретимся мы все здесь вчетвером. 

 

Женечка! Марина! Надя! 

Учителя вас любят всех! 

Вступайте в жизнь, на трудности не глядя, 

К вам обязательно придет успех. 

 

 

Торопова Яна, 

8 «А» класс» 

 
  


